

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang saya tulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Hukum dan diajukan pada Jurusan Hukum Keluarga Islam Fakultas Syariah Universitas Islam Negeri Sultan Maulan Hasanuddin Bantenini sepenuhnya asli merupakan hasil karya tulis ilmiah saya pribadi.

Adapun tulisan maupun pendapat orang lain yang terdapat dalam skripsi ini telah saya sebutkan kutipannya secara jelas sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku di bidang penulisan karya ilmiah.

Apabila di kemudian hari terbukti bahwa sebagian atau seluruh isi skripsi merupakan hasil kegiatan plagiarisme atau mencontek karya tulis orang lain, saya bersedia untuk menerima sanksi berupa pencabutan gelar kesarjanaaan yang saya terima maupun sanksi akademik lain sesuai dengan peraturan yang berlaku.

Serang, 19 Juni 2023

Desi Ayu
NIM. 191110056

ABSTRAK

Nama: Desi Ayu, NIM: 191110056, Judul Skripsi: *Dampak Perjudohan (Orangtua) Terhadap Proses pembentukan Keluarga Sakinah (Studi Kasus Desa Cibebek, Kecamatan Cipocok Jaya, Kota Serang).*

Setiap insan ingin menikah dengan pilihannya, akan tetapi dalam perkawinan ada saja perjudohan yang dilakukan oleh orang tua. Salah satu tujuan utama dari sebuah perkawinan adalah terbentuknya kehidupan keluarga yang harmonis serta bahagia. walaupun, dalam perjudohan ini menimbulkan dampak yang diterima oleh anak, sehingga harapan dalam proses meentukan rumah tangga yang sakinah diawal tidak dapat dirasakan. Seperti yang terjadi di daerah Desa Cibebek masih terdapat tradisi perjudohan yang dilakukan oleh orang tua, keluarga atau kerabat. Maka penelitian ini bertujuan untuk menggali lebih dalam bagaimana proses keluarga sakinah, serta dampak perjudohan orangtua terhadap proses keluarga sakinah.

Rumusan masalah penelitiannya adalah 1. Bagaimana proses pembentukan keluarga sakinah pada pasangan perjudohan, 2. Bagaimana dampak perjudohan orang tua terhadap proses pembentukan keluarga sakinah di Desa Cibebek.

Tujuan penelitian adalah 1. Untuk mengetahui pasangan perjudohan dalam proses pembentukan keluarga sakinah, 2. Untuk mengetahui bagaimana dampak perjudohan orang tua terhadap proses pembentukan keluarga sakinah.

Pada penelitian ini, penulis menggunakan lapangan (*field research*). Dengan menggunakan teknik deskriptif, sehingga dapat menganalisa data dengan cara mendeskriptifkan data yang telah terkumpul.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa, 1. Proses pembentukan keluarga sakinah pada pasangan perjudohan ialah menerima keadaan hasil perjudohan agar dapat saling mencintai, serta saling berkomunikasi dengan pasangan sehingga dapat membangun chemistry, dan memperkuat keimanan agar terbentuknya keluarga sakinah. 2. Dampak perjudohan orang tua terhadap proses pembentukan keluarga sakinah ialah positif, walaupun pada tahapan perkawinan pertama merasa terpaksa dalam perkawinan, serta terjadinya pertengkaran karena tidak mengenal karakter masing-masing. Hal itu bukan sebuah alasan dimana pasangan perjudohan tidak berhasil dalam membina rumah tangga dan mewujudkan rumahtangga yang seharusnya, yang berdasarkan syariat Islam yaitu rumah tangga yang tenang, tentram, bahagia serta rukun.



**FAKULTAS SYARIAH
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI (UIN)
SULTAN MAULANA HASANUDDIN BANTEN**
Jl. Jend. Sudirman No. 30 Serang 42118 Telp. (0254)200323, 208849 Fax. 200022

Nomor : Nota Dinas
Lamp : Skripsi
Hal : **Pengajuan Ujian Munaqasyah
a.n Desi Ayu
NIM: 191110056**

Kepada Yth
Dekan Fak. Syariah
UIN SMH Banten
Di –
Serang

Assalamu'alaikum Wr,Wb

Dipermaklumkan dengan hormat, bahwa setelah membaca dan mengadakan perbaikan seperlunya, maka kami berpendapat bahwa skripsi Saudara **Desi Ayu**, NIM: 191110056, yang berjudul: ***Dampak Perjudohan (Orangtua) Terhadap Proses Pembentukan Keluarga Sakinah (Studi Kasus Desa Cibebek, Kecamatan Cipocok Jaya, Kota Serang)***. Diajukan sebagai salah satu syarat untuk melengkapi ujian munaqasyah pada Jurusan Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syari'ah, Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten. Maka kami ajukan skripsi ini dengan harapan dapat segera dimunaqosyahkan.

Demikian, atas perhatian Bapak kami ucapkan terima kasih.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Serang, 19 Juni 2023

Pembimbing I

Dr. Hj. Oom Mukaramah, M.Hum
NIP. 19650227199132003

Pembimbing II

Hapizul Ahdi, S.Sy., M.H
NIP. 199008272020121005

LEMBAR PERSETUJUAN

**DAMPAK PERJODOHAN (ORANGTUA) TERHADAP
PROSES PEMBENTUKAN KELUARGA SAKINAH
(Studi Kasus Desa Cibebek, Kecamatan Cipocok Jaya, Kota Serang)**

Oleh:

Desi Ayu

NIM: 191110056

Mengetahui,

Pembimbing I



Dr. Hj. Oom Mukaramah, M.Hum

NIP. 19650227199132003

Pembimbing II



Hafizul Ahdi, S.sy., M.H

NIP. 199008272020121005

Mengetahui,

Dekan
Fakultas Syari'ah



Dr. H. Ahmad Zaini, SH. M.Si

NIP. 19650607 199203 1 005

Ketua Jurusan
Hukum Keluarga Islam



Hilman Taqiyudin, S.Ag., M.Hi

NIP: 19710325 200312 1 001

PENGESAHAN

Skripsi a. n. **Desi Ayu**, NIM: 191110056 yang berjudul *Dampak Perjudohan (Orang Tua) Terhadap Proses pembentukan Keluarga Sakinah (Studi Kasus Desa Cibebek, Kecamatan Cipocok Jaya, Kota Serang)* telah diajukan dalam sidang munaqasyah Fakultas Syari'ah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten pada tanggal 19 Juni 2023. Skripsi ini telah diterima sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Hukum (S.H.) pada Fakultas Syari'ah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Serang, 19 Juni 2023

Sidang Munaqasyah

Ketua Merangkap Anggota

Sekretaris Merangkap Anggota



Dr. H. Entol Zaenal Muttaqin, M.A., M.H.
NIP:19840802 201101 1 008



Pfitrotussaadah, M.Ag
NIP. 19871020 20201 2006

Anggota,

Penguji I

Penguji II



Dr. H. Muhammad Ishom, M.A.
NIP: 19760623 200604 1 002



Dr. Usman Musthafa, M.Ag.
NIP. 19660614 201409 1 201

Pembimbing I

Pembimbing II



Dr. Hj. Oom Mukaramah, M.Hum
NIP. 19650227199132003



Hapizul Ahdi, S.Sy., M.H
NIP. 199008272020121005

PERSEMBAHAN

Pertama tama saya ucapkan puji Syukur kehadiran Alla SWT, atas limpahan rahmat dan ridhonya, sehingga saya bisa menyelesaikan tugas akhir saya dengan baik. Karya ini saya persembahkan untuk :

dengan usaha dan doa akhirnya saya dapat menyelesaikan karya tulis ini sebagai tugas akhir (skripsi) perkuliahan untuk dapat memperoleh gelar sarjana.

Kedua orang tuaku bapak Aden Ahmad dan Ibu Siti Masitoh tercinta, yang selalu memberikan support dan dukungan yang penuh dengan ketulusan.

Ua Hj Aan dan Ua H. Ace (alm) yang membiayai, mendukung dan memotivasi jalannya cita-citaku, semoga Allah Membalas segala kebaikan beliau.

Kaka-Kakaku, Ka Nia, Santi, Ana, devi, A kevin, Adam yang selalu memberiku motivasi dan semangat.

Adaik –adaik kecilku tercinta, Rohman, Dina, Arsaka yang selalu menghiburku

Sahabat-sahabatku Ikoh, Mae, Alfi, Udoh, Zaki, Pida yang berjuang bersama dalam menemani kesaharian mengerjakan skripsi ini, serta dukungan semangat dan motivasi yang begitu tulus.

MOTTO

يَا أَيُّهَا النَّاسُ اتَّقُوا رَبَّكُمُ الَّذِي خَلَقَكُمْ مِنْ نَفْسٍ وَاحِدَةٍ وَخَلَقَ مِنْهَا زَوْجَهَا وَبَثَّ مِنْهُمَا

رِجَالًا كَثِيرًا وَنِسَاءً وَاتَّقُوا اللَّهَ الَّذِي تَسَاءَلُونَ بِهِ وَالْأَرْحَامَ إِنَّ اللَّهَ كَانَ عَلَيْكُمْ رَقِيبًا ﴿١﴾

“Hai sekalian manusia, bertakwalah kepada Tuhan-mu yang telah menciptakan kamu dari seorang diri, dan dari padanya Allah menciptakan isterinya; dan dari pada keduanya Allah memperkembang biakkan laki-laki dan perempuan yang banyak. Dan bertakwalah kepada Allah yang dengan (mempergunakan) nama-Nya kamu saling meminta satu sama lain, dan (peliharalah) hubungan silaturrahim.

Sesungguhnya Allah selalu menjaga dan mengawasi kamu.”

(QS. An Nisa Ayat 1)

RIWAYAT HIDUP PENULIS

Penulis, Desi Ayu dilahirkan di Serang Banten pada tanggal 14 Mei 2000, penulis adalah anak ke 3 dari 5 bersaudara, orang tua bernama Aden Ahmad dan Siti Masitoh. Yang bertempat tinggal di Jln. Mayabon Parung RT/RW 04/06 Kelurahan Banjar Sari Kecamatan Cipocok Jaya Kota Serang Banten.

Adapun Pendidikan yang sudah penulis tempuh yaitu sekolah dasar di SDN 1 Ciomas selesai pada tahun 2013, penulis melanjutkan ke SMP 10 Cipocok Jaya Kota Serang Banten selesai pada tahun 2016, kemudian melanjutkan jenjang pendidikan di SMA Daar El Falaah di Ponpes Mandalawangi Jurusan IPA dan selesai tahun 2019, kemudian penulis melanjutkan studi di UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten di Fakultas Syariah Jurusan Hukum Keluarga Islam pada tahun 2019. Dan selama berpendidikan di UIN, penulis hanya fokus pada mata kuliah tidak aktif dalam organisasi kampus.

KATA PENGANTAR

Bismillahirrohmanirrohim

Syukur Alhamdulillah penulis panjatkan kepada Allah SWT atas rahmat dan hidayah-Nya yang telah diberikan kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini sesuai dengan yang direncanakan. Shalawat dan Salam semoga tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, sebagai pembawa risalah ilahi kepada seluruh umat, beserta keluarganya, sahabatnya serta pengikutnya hingga akhir zaman.

Skripsi ini berjudul ***Dampak Perjudohan (Orangtua) Terhadap Proses pembentukan Keluarga Sakinah (Studi Kasus Desa Cibebek, Kecamatan Cipocok Jaya, Kota Serang)***. Merupakan tugas akhir yang diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Hukum (S.H.) pada jurusan Hukum Keluarga Islam Fakultas Syariah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

Dalam penulisan ini tentunya tidak luput dari berbagai kesalahan yang dihadapi, tetapi berkat bimbingan dan bantuan dari berbagai pihak akhirnya penulis skripsi ini dapat terselesaikan. Oleh karena itu penulis mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada yang terhormat:

1. Bapak Prof. Dr. H. Wawan Wahyudin, M.Pd, Rektor Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang telah mengelola dan mengembangkan Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten menjadi lebih maju.
2. Bapak Dr. H. Ahmad Zaini, S.H., M..Si., Dekan Fakultas Syariah, Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten, yang telah membantu dan memberikan nasehat, pengarahan, motivasi dan meluangkan waktunya dalam penyusunan dan menyelesaikan skripsi ini.
3. Bapak Hilman Taqiyudin, S.Ag., M.Hi, Ketua Jurusan Hukum Keluarga Islam Fakultas Syariah Universitas Islam Negeri Sultan Maulana

Hasanuddin Banten, yang telah memberikan persetujuan kepada penulis untuk menyusun skripsi ini.

4. Ibu Dr. Hj. Oom Mukaromah, M.Hum, Pembimbing I, dan Bapak Hapizul Ahdi, S.Sy., M.H, Pembimbing II, yang telah memberikan nasehat, pengarahan dan meluangkan waktunya dalam penyusunan skripsi ini.
5. Bapak dan Ibu Dosen serta staf akademik dan karyawan Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten yang telah memberikan bekal pengetahuan yang begitu berharga selama penulis kuliah di Universitas Islam Negeri Sultan Maulana Hasanuddin Banten.
6. Segenap jajaran Kelurahan Banjarsari dan para narasumber yang telah memberikan kesempatan kepada penulis, dalam mempermudah dalam proses penelitian dan penyusunan skripsi ini.
7. Teruntuk kedua orangtua, ayahanda Aden Ahmad dan ibu Siti Masitoh. serta kakak-kakakku dan adikku yang telah memberikan semangat serta do'a yang terbaik kepada penulis.
8. Teruntuk keluarga penulis, Uwa Hj Aan dan Uwa H. Ace (alm), serta A Adam, dan A Kevin, yang telah memberikan pengorbanannya sungguh cinta kasih mereka begitu besar dan ketulusan hati mereka yang tinggi yang membiayai penulis dari awal pendidikan menuju selesai perkuliahan ini,
9. Sahabat seperjuangan, terkhusus kepada keluarga besar jurusan Hukum Keluarga angkatan 2019 yang telah berjuang bersama-sama untuk menyelesaikan tugas akhir kuliah ini.
10. Sahabat seperjuangan, terkhusus kepada Grup seblak Mae, Ikoh, Alfi dan Udoh dan sahabat pondok till janah sejati yang telah berjuang bersama-sama untuk menyelesaikan tugas akhir kuliah ini.
11. Rifki Romadhoni, yang selalu mendukung dalam kelancaran skripsi ini, terimakasih untuk pengorbanannya menemani dan mencari referensi skripsi ini, serta ketulusan dan support yang tak terlupakan.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kata sempurna, karena mengingat penulis masih dalam tahap belajar, maka dari itu penulis

memohon maaf jika dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan. Namun, penulis sudah berusaha semaksimal mungkin untuk menyelesaikan skripsi ini, maka dari itu penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat untuk banyak pihak.

DAFTAR ISI

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI	i
ABSTRAK	ii
NOTA DINAS	iii
LEMBAR PERSETUJUAN	iv
PENGESAHAN	v
PERSEMBAHAN	vi
MOTTO	vii
RIWAYAT HIDUP PENULIS	viii
KATA PENGANTAR	ix
DAFTAR ISI	xi
BAB I PENDAHULUAN	1
A. Latar Belakang	1
B. Rumusan Masalah.....	3
C. Fokus Penelitian.....	3
D. Tujuan Penelitian	4
E. Manfaat Penelitian	4
F. Penelitian Terdahulu Yang Relevan	5
G. Kerangka Pemikiran.....	6
H. Metode Penelitian	11
I. Sistematika Pembahasan	14
BAB II GAMBARAN UMUM LOKASI PENELITIAN	16
A. Sejarah Kelurahan Banjar Sari.....	16
B. Visi dan Misi Kelurahan Banjar Sari.....	16

C.	Struktural Organisasi Kelurahan Banjar Sari.....	17
D.	Letak Geografis Kelurahan Banjar Sari.....	17
E.	Sejarah dan Letak Geografis Desa Cibebek.....	18
F.	Demografi Kelurahan Banjar Sari	20
G.	Kondisi Sosial Kelurahan Banjar Sari	21
BAB III LANDASAN TEORITIS		25
A.	Definisi Perkawinan.....	25
1.	Pengertian Perkawinan.....	25
2.	Rukun Perkawinan	26
3.	Syarat Perkawinan	26
4.	Tujuan Perkawinan	28
5.	Hikmah Perkawinan.....	29
6.	Hukum Perkawinan.....	29
B.	Definisi Perjudohan	31
1.	Pengertian Perjudohan	31
2.	Kriteria dalam Memilih Pasangan	32
3.	Faktor-faktor yang Mendorong Terjadinya Perjudohan	33
4.	Dampak Negatif dan Positif Perjudohan.....	35
C.	Keluarga Sakinah	36
1.	Pengertian Keluarga Sakinah.....	36
2.	Upaya-upaya Membangun Keluarga Sakinah	41
3.	Konsep Membangun Hubungan Harmonis Antara Suami Isteri Dalam Membangun Keluarga Sakinah.....	43

BAB IV DAMPAK PERJODOHAN (ORANG TUA) TERHADAP PROSES KELUARGA SAKINAH	45
A. Proses Keluarga Sakinah Pada Pasangan Perjodohan	45
B. Dampak Perjodohan Orangtua Terhadap Proses Keluarga Sakinah.....	54
BAB V PENUTUP	63
A. Kesimpulan	63
B. Saran	64
DAFTAR PUSTAKA	65
LAMPIRAN	